

Franziskaner Recoleta Santiago de Chile

Geschrieben von: Eva Hundhausen

Dienstag, den 20. September 2011 um 15:19 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 27. Januar 2012 um 18:47 Uhr

Santiago de Chile liegt zwischen der Küstenkordillere und den - bis zu 5000 m hohen - Bergen der Anden in einer überwältigenden Landschaft, die - im Norden - an das Aconcagua-Tal und die Atacama-Wüste grenzt, ganz im Süden Chiles in die eisigen Fjorde der antarktischen Magellanstraße mündet.

Das Franziskanerkloster *La Recoleta* ist eine Oase der Ruhe und Kontemplation inmitten des Zentrums von Santiago. Ein sicherer Hort für alle, die sich nach einem anstrengenden, heißen Tag in der Kühle des Kreuzgangs entspannen und zu innerer Einkehr finden möchten.

Wir wurden von den Franziskanerbrüdern, in einfachen Zimmern, sehr herzlich aufgenommen und konnten unter ihrer Führung Land und Kultur näher kennenlernen.

Da es noch keine eigene Website gibt, bitte bei Interesse anklicken:

[Anfrageformular](#)